

## NUEVA SEDE CENTRAL INSULAR DE LA CAJA INSULAR DE AHORROS DE CANARIAS EN LANZAROTE



nández, acompañados por el delegado insular de servicios generales, Domingo Ortega Cabrera y el director de la oficina, José Pereyra Fernández.

El director general de la Caja dirigió unas palabras a los asistentes al acto, e hizo referencia al año 1952, en que la Caja de Canarias abrió su primera oficina en Arrecife de Lanzarote. Más adelante dijo: "...Nuestro compromiso con Lanzarote va más allá de la noble función de financiar e invertir. Queremos trabajar, con la comprensión y con la ayuda de todos ustedes, por una meta más amplia y más difícil: la de la capitalización". A este respecto añadió: "...Si la riqueza que en Lanzarote se produce se capitalizara en proporción razonable en la misma, esta isla sería, dado su tamaño geográfico y demográfico, uno de los lugares más ricos del mundo. Pero como una parte exageradamente grande de esta riqueza se capitaliza fuera, Lanzarote es un paradisíaco

# E

l pasado 28 de septiembre, la Caja Insular de Ahorros de Canarias inauguró oficialmente su nueva sede central insular en Lanzarote a través de un acto en el que estuvieron presentes las principales autoridades de la isla, el presidente de la Entidad, José Jiménez Rodríguez; el director general, Juan Francisco García González; así como los subdirectores generales: Antonio Romero Rodríguez, Francisco Ramos Déniz y Severiano Déniz Her-



lugar donde la gente vive simplemente bien. Aquí hace falta pues una fórmula económico-financiera que pueda facilitar, hasta donde sea posible, la capitalización, siendo nuestra Caja en buena medida, por su personalidad jurídica y por su estructura territorial y funcional, una parte de la solución capitalizadora”.

Posteriormente intervendría el Presidente del Cabildo de Lanzarote y José Jiménez, presidente de la Caja de Canarias, que dijo: “...Lo que Lanzarote ha hecho por la Caja y lo que la Caja ha podido hacer por Lanzarote no ha sido fruto de la casualidad. En nuestra intensa relación de 39 años ha habido personas, incluso familias, incluso antecesores míos en la Presidencia de la Institución, que han puesto la vida misma en el empeño que se hizo éxito (ese éxito que nos trajo hoy a este encuentro). Y no me estoy refiriendo solamente, claro está, a quienes han trabajado en la Caja. También estoy recordando a los Presidentes del Cabildo, a los Alcaldes, a los medios de Comunicación, a los empresarios, a los ciudadanos conscientes, a todos cuantos entendieron que la Caja no era de nadie en particular y por tanto era de todos...”. A continuación intervino el Alcalde de la ciudad de Arrecife de Lanzarote, quien cerró el acto.

La nueva oficina está ubicada en la calle León y Castillo, nº 1, concretamente en el edificio Atlántico. Cuenta con una superficie aproximada de 1.500 m<sup>2</sup>, divididos en dos plantas y sótano. La característica principal de las nuevas instalaciones es la diafanidad, ya que cuenta con luz natural en todas sus dependencias, pudiéndose contemplar desde

su interior la hermosa bahía de Arrecife.

Para su construcción se han utilizado los más modernos materiales, lográndose una perfecta armonía entre la estética de la funcionalidad y los detalles decorativos.

La distribución de espacios se configura de la siguiente manera:

**Planta alta:** Despacho del Director y 2 Subdirectores, despacho del Delegado Insular de Servicios Generales y Jefe de Gestión, centralita, reclamación de activos, sala de reu-

niones, salón de actos, archivo principal y aseos.

**Planta principal:** Patio de operaciones, módulo de caja, despacho subdirector, recepción, archivo y zonas de espera.

**Sótano:** Cámara acorazada, grupo autónomo de emergencia y cajas de seguridad.

La oficina cuenta con espacio para cuatro cajeros exteriores, de los que actualmente se encuentran dos en funcionamiento, así como uno en el interior de su patio de operaciones.

